
第１回 学校運営協議会報告 
○学校長あいさつ 

コロナ対策が大幅に緩和され、従来の学校生活が戻ってきたが、子どもたちの半分以上はコロナ前の

学校を知らない。若い職員も同様。世間では「コロナロス」という言葉も聞かれ、これまでの静かな学

校生活に心地よさを感じている子もいる。様々な子どもに配慮しながら、新校舎の完成を機に、新たな

教育デザインと活性化を図っていきたい。よりよい学校づくりに向け、皆様の貴重なお知恵を頂戴でき

ればと思っています。 

○委員委嘱 

○会長・副会長指名  会長 岡 道子 様     副会長 笠原 静江 様    副会長   山本 幸雄 様 

○自己紹介 

〇中期学校運営方針概要説明 

〇学校運営方針に関わる承認及び意見交換内容（抜粋） 

 

＜昨年度の地域行事ならびに今年度の地域行事予定＞ 

・８月第 1 週 土曜日 夏休み作品展 ・紙飛行機大会 ・ホタル鑑賞会 

・エコパトロール   ⇒ 朝会などで子どもたちに宣伝したい 

・夏休みラジオ体操 

・七夕まつり（森が丘）⇒ 昨年度はボッチャ、ダーツ、輪投げなどを実施 

 ・餅つき（森が丘）  ⇒ 子どもに薪の匂いやコメが炊ける匂いを実感し 

てもらいたい。 

 ・防災拠点訓練    ⇒ 昨年度は、スーパーレンジャーが参加した。 

 ・森浅間神社のお祭り ８月 14・15 日  ・汐見台祭り ８月 26 日 

 

 

＜今後の展望 地域の願い＞ 

 ・子どもと地域の高齢者の交流 ⇒子どもと地域の高齢者が集ってゲームをして一緒に給食を食べる

など交流を図りたい。高齢者が外に出る機会を増やしたい。 

 ・敬老会と子ども会のマッチングがよい。企画をしたいがどんな内容がよいか苦慮している。 

＜その他＞ 

 ・人権教育では地域でも協力できることがあればやりたい。脱マスクは、同調意識があるのでなかなか

できない。子どもはマスク生活に慣れているので、どうすればいいのか今後も考えたい。 

・子どもたちの体力低下を感じている。休み時間に外で過ごすことが可能になってくれば、もっと実施

していただいて体力向上を目指していっていただきたい。 

・認証サポーター養成講座を開催する。実施方法を従来に戻したい。 

 ・地域コーディネーターとして、引っ越し後、新校舎になったらさまざまなことを実施したい。 

〇終わりの言葉 

汐見台は恵まれた環境にある。また、地域のよさは、心配点が少ない。危険な路地なども少ない。 

地域の取り組みや先生方の熱意などで、環境が整えられているので、今後ともよろしくお願いします。 
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